
関西学生ゴルフ連盟 ８月度主将会議 Conference Agenda 

（TKP 肥後橋カンファレンスセンター） 

 

2018 年 8 月４日 12 時 30 分〜 

司会：委員長 玉田憲一郎、競技委員長 楠 直也、事務局長 山下悠豪 

 

１実施競技の振り返り 

 ○1 １部校学校対抗戦（宝塚 GC） 

 監督コーチがコース内に立ち入りをすることができ、選手の様子などを判断し選手交代に生かすこと

ができた。今後も継続して言ってほしいという意見。コース内のゴミ箱にゴミが捨てられていたため、

ゴミは各自持って帰ることを徹底すること。 

 

 ○2 女子１部校学校対抗戦（城陽 CC） 

 練習ラウンドから３日間連続が体力的に厳しかったという意見。秋の芦屋カンツリーの試合において

全国大会レベルへ引き上げるということで 6200Y 程度のヤーデージを提案したところ、全員一致。 

 

  ○3 男子 3.4 部校学校対抗戦（ダンロップ GC） 

 ○4 女子２部校学校対抗戦（ダンロップ GC） 

 選手の中には４０−５０分の休憩が逆に疲れてしまうという意見が出て、スループレイができるなら

スループレイをしたいかどうか多数決を行なったところ、全員一致。極力、試合ではスループレイがで

きるような交渉を行なっていく。（１名反対派がいたが、飲み物などを取りに行く時間を確保すればい

いのではないかという意見となり、全員一致） 

 

 試合会場までの、行き方の話となり、なるべく交通の便が良い場所で試合がしたいという意見が出た

（中には電車で通ったり、宿泊して試合に臨む学生もいた） 

 

 ○5 6 月度月例杯（泉南 CC） 

  泉南カンツリー倶楽部で行われた月例杯ですが、非常にプレーしやすく、来年以降も継続してお願

いしたい。ポイントランキング制度が浸透するのに時間がかかったが、来年以降、ぜひ出てみたいとい

う学生も多くいることがわかった。 

 

  ○6 新人戦（太子 CC）  

 エントリー人数が例年よりも増加し、１３０名程参加したため非常に時間がかかった。来年から、

KOMA カントリークラブで新人戦を行う段取りとなっている。太子カントリークラブは引き続き対抗



戦で使用させてもらう手はずとなった。 

 ○7 関西学生予選（三木 GC）  

 ○8 関西学生女子予選（三木 GC） 

  ヤーデージがのびたことにより、難易度が上がり予選カットラインも８０前後となった。取り組み

としてはうまくいったと考えられる。選手からもヤーデージをあげて正解だったという声も多数聞け

た。  

 

 ○9 ８月月例杯 

  月例杯も回りやすく、報知新聞にも結果も掲載されており、意欲も高い大会となっている。女子の

参加人数が課題である。景品も用意しているため、奮って参加してもらいたい。 

   

２エントリー厳守について確認  

期日までに必ず「エントリー用紙」に印鑑を押して、利用明細を同封しておくようによろしくお願い

します。 

 

３送付資料の見直し（ホームページを活用します） 

 用紙は全てホームページからダウンロードできる形となりました。そのため、今後郵送はしません。ホ

ームページの「要項」と各種書類ダウンロードから「該当の減税」をダウンロードして対処してください。

お願いします。 

 



４学連推薦選手の KGU 主催（関西月例）報告 

奮って参加して下さい。 

 

休憩（10 分程度）＝この間に領収書や質問など要望をお願いします。 

 

５団体戦を盛り上げるための案 

団体戦において、スタートする時に選手名のコールを行うことに決まりました。 

 

６次年度の要望について（学連、試合などざっくばらんに） 

試合日程をもう少し考えて欲しい。タイトで厳しい。 

３日間連続の女子１部校対抗戦は少し大変であったため、日程を分けてほしい。 

表彰状やトロフィーが用意できていない試合は、入賞した感じがしないのでなるべくきちんと用意して

おいてほしい。 

 

７関西ジュニア 視察報告、ジュニアと大学生の連携について 

 

８「スポーツ報知」と提携のお知らせ（月例杯結果掲載）、お知らせを交えて 

  

９２月開催予定の企業とコラボした試合の提案 

 スポーツ報知さんと 2 月に大学生を対象にした大会をしたいと考えています。ゴルフ部の採用に興味

がある企業などと交流する機会があるのも面白いという話になりました。 

 

１０「スポーツニッポン」と提携の提案 

 

１１来年度「全国対抗戦」についての案 

    場所も案もない状態なので再度北海道がいいという意見や、各地区をローテーションさせよう

という意見などが出ました。 

１２今年度「文部科学大臣杯」について 

日程表が、日本学生ゴルフ連盟のホームページに掲載されています。 

１３三木市からのお知らせ、キャディー派遣会社からのお知らせ、トレーニングジムからお知らせ、保

険のお知らせ 

案内を配布しました。 

１４スポーツニッポンと提携の提案 

 



１５神戸ゴルフクラブと提携のお知らせ 

関西学生ゴルフ連盟が窓口となり予約できます。三千円プラス昼食代金です。減税を忘れない

ようにしてください。担当学連に行きたい日時を言うようにしてください。 

１６要項説明（会長杯、１部校学校対抗戦） 

   要項掲載されています。 

１７監督（代表者）名簿の作成のお願い 

   名簿の提出をお願いしました。 

 

次回の主将会議は 10月 6日土曜日１２時３０分からTKPカンファレンスセンター肥後橋にて行います。 

 

その際に、監督会議の案内も配布します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


